

So endlich folgt in dieser Saison mein letzter erfreulicher Bericht der SM-Wohlen.

Am Morgen haben wir wie immer die Motoren verlost. Ich zog die Nummer 1, die mir den ganzen Tag Glück gebracht hat.

Im Zeittraining fuhr ich auf den 6. Platz von 20 Piloten. Ich war mit diesem Platz sehr zufrieden. Im ersten Lauf wurde ich sogar 3. Die Einstellungen am Kart liesen wir so wie es war. Im zweiten Lauf hatte ich in den 2 letzten Runden die Position verloren, habe am Vergaser geschraubt und konnte dann mit geglücktem Überholmanöver den 3. Platz zurück erobern.

Mit dem 3. Startplatz und mit viel Aufregung, war nicht der Einzige ☺, ging ich ins Final. Der Start glückte mir gut, ich konnte den 3. Platz behalten. Nun folgten lange 16 Runden. Auch kam ich einmal nahe an den 2. Platz heran, jedoch gelang es mir nicht ihn zu erobern und kam als 3 Platzierten ins Ziel. Es war sehr knapp und ich hatte grosse Freude wieder einmal vorne dabei sein zu können.

Ich glaube, ich darf sagen, dass ich es verdient habe.

Mit sportlichen Grüßen

Pascal von Allmen